

## La responsabilidad social y ambiental de los apneistas

Escrito por Editorial

Sábado, 18 de Junio de 2016 08:08 - Última actualización Sábado, 18 de Junio de 2016 08:46

---



Los apneistas participantes en el ‘Nirvana Oceanquest Freediving Competition’, de reciente suceso en San Andrés, dieron –además de un espectáculo de impecable factura deportiva y organizacional– una indicadora muestra de compromiso social, ambiental y ético con el Departamento Archipiélago y su gente.

En efecto, la jornada de limpieza y recuperación de hábitat submarino adelantada el 06 de junio pasado de la mano con la organización local ‘Iniciativa Bajo Tranquilo’ arrojó resultados significativos y la sensación de que los que vinieron quisieron dejar una huella de amor y agradecimiento con la Madre Naturaleza.

Esa preciosa dama llamada RS Seaflower que los acogió en sus entrañas de aguas cálidas, recónditas y transparentes, para que sembraran allí marcas y records mundiales de profundidad alcanzados a puro pulmón, disciplina y corazón.

Ese día, estos entusiastas apneistas, apoyados en la experiencia en extracción de Residuos Sólidos Submarinos (RSS) de los buzos locales, sacaron 320 kilogramos de desechos incluyendo llantas, latas, botellas plásticas y hasta prendas de vestir!, que son comunes en estas limpiezas.

Pero además, para agregar al balance positivo de la jornada, se registró la liberación de 438 especies entre moluscos, equinodermos y crustáceos que habían quedado en calidad de ‘fauna atrapada’ en cada botella encontrada, en cada suela de zapato extraída.

De esta forma, San Andrés cada día le apuesta más a propuestas sustentables, ahora también

## La responsabilidad social y ambiental de los apneistas

Escrito por Editorial

Sábado, 18 de Junio de 2016 08:08 - Última actualización Sábado, 18 de Junio de 2016 08:46

---

con el aporte de 'legionarios' comprometidos con la causa ambiental. El Viceministerio de Turismo, Fontur y el Gobierno Departamental tomaron nota y acompañaron la iniciativa.

Que estos exploradores submarinos hayan elegido a la isla para plantar su estandarte deportivo, implica un compromiso hacia futuro que debemos asumir –tanto ellos, como nosotros– con la seriedad, la responsabilidad y amor de las causas que perduran... Las que se formulan por el lado abierto de la vida.